

Whatsapp y otras nuevas tecnologías como medio de prueba

Por José M^a Abella Socio de las áreas procesal y arbitraje de Écija y Librado Loriente Mánager del área de Dispute Resolution

SUMARIO

1. Introducción
2. Admisión de la prueba
3. Jurisprudencia del Supremo
4. Conclusiones

EN BREVE

Las pruebas electrónicas más frecuentes en la actualidad son el correo electrónico, las páginas web, y, en particular, los mensajes cruzados a través de aplicaciones de mensajería móvil -principalmente WhatsApp-, los cuales suponen un sistema eficaz e instantáneo de comunicación a través del cual se transmite no solo texto sino también imágenes y notas de voz.

En cuanto a su acepción por parte de los Juzgados y Tribunales, el artículo 299.2 de la Ley de Enjuiciamiento Civil prevé expresamente la aceptación de los medios de prueba electrónicos, sin embargo, no existe una definición legal de «prueba electrónica» como tal, ni existe una regulación específica de su valor probatorio, de forma que deben aplicarse las disposiciones generales sobre la prueba.

INTRODUCCIÓN

La cad ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |